

Presseausendung vom 29. April 2021

Ein Maibaum auf dem Rathausplatz als Dankeschön für Zusammenhalt und Symbol der Gemeinschaft

Im Zentrum Klosterneuburgs begrüßt der traditionelle Baum den Mai – auch wenn das gemeinsame Feiern heuer erneut ausfallen muss. Bürgermeister Mag. Stefan Schmuckenschlager widmet der Bevölkerung in der Krise einen Maibaum, als Dankeschön für den Zusammenhalt und symbolträchtiges Zeichen.

Veranstaltungen rund um den 01. Mai und das traditionelle Maibaumsetzen müssen abermals entfallen. Umso mehr war es Bürgermeister Mag. Stefan Schmuckenschlager ein Anliegen, dass die Bevölkerung dieses Symbol für Vitalität und Gemeinschaft nicht missen muss.

Einen geeigneten Baum zu finden, war nicht die größte Herausforderung. Das Stadtgartenamt stand vor dem Problem: Wo kommen im Lockdown die bunten Bänder her? Textil Müller sprang ein – Juniorchef Adnan Beslagic ließ sich nicht lange bitten und holte aus dem Fundus rote und weiße Satinbänder. Dank der Spende kann sich auch der Maibaum 2021 sehen lassen. Er wartet nun geschmückt und aufgeputzt auf seinen Auftritt. Die handwerklich geschickten Gärtner schnitzten sogar das Stadtlogo in die Rinde. Der Wirtschaftshof setzt den Maibaum am Freitag per Kranwagen an die gewohnte Stelle.

„Gerade in dieser schwierigen Zeit soll der Maibaum Hoffnung vermitteln“, so der Bürgermeister. „Ich möchte damit auch Danke sagen, für das Durchhaltevermögen, die Disziplin und den Zusammenhalt der Klosterneuburger Bevölkerung.“

Der Baum ist 23 Meter hoch und stammt aus der Katastralgemeinde Weidlingbach.

Foto „Maibaum“ © Stadtgemeinde Klosterneuburg/SchuhE

Bildtext: Bürgermeister Mag. Stefan Schmuckenschlager (3.v.r.), Straßenmeister Dietmar Schuster (2.v.r.) und die Stadtgärtner freuen sich, dass der Baum dank der Spende von Adnan Beslagic, Juniorchef bei Textil Müller (2.v.l.), auch im Lockdown geschmückt werden konnte.

Foto „Maibaum Logo“ (c) Stadtgemeinde Klosterneuburg/SchuhE

Bildtext: Den Stamm ziert das von den Stadtgärtnern handgeschnittene Logo der Stadt mit der Burg.

Foto „Maibaum4“ (c) Stadtgemeinde Klosterneuburg/SchuhE

Bildtext: Der 23 Meter hohe Baum stammt aus Weidlingbach und wird per Kran auf dem Rathausplatz errichtet.

Rückfragehinweis

Mag. Gabriele Schuh-Edelmann

Bürgermeisteramt – Pressestelle

pressestelle@klosterneuburg.at

02243 / 444 – 302

0664 / 531 35 34

www.flickr.com/stadtgemeindeklosterneuburg

www.instagram.com/rathausklosterneuburg

twitter.com/RathausK